
Effemeride N° IV Anno XXXVIII
Prossimo Cenacolo:  

mercoledì 16 dicembre 2015 

Serata dello Scambio degli Auguri di 

Natale, per soddisfare l’etico-spirituale che è  

in noi 

e di Buon Anno Nuovo per quello prosaico-

materialista e…scaramantico

«Ritrovarsi insieme 

è un inizio, 
restare insieme  
è un progresso, 
ma riuscire a lavorare insieme 
è un successo»  
(Henry Ford) 

Grand Hotel Parco dei Principi, Sala Farnese, Via G. Frescobaldi, 5, Roma 
Check in-Aperitivo dalle 19:30 – Inizio serata ore 20:30 con cena a seguire 

(Serata in quota per i Soci; € 65 per gli amici;“no cena” solo per i Soci) 

Per le prenotazioni al Cenacolo i non-soci vogliano cortesemente utilizzare il formato 
standard che troveranno in allegato, inviandolo ad eventi@canova.club. Grazie. 

Adesioni entro e non oltre venerdì 11 dicembre. Grazie. 

Cari Amici, 

fa bene allo spirito trovare conferma, nelle parole del grande imprenditore americano, 

dell’incredibile percorso effettuato del vostro Club in questi anni, il cui successo è frutto del 

lavorare insieme dei suoi soci più attivi. Il Canova è, sempre più, un gran numero di attività, svolti 

in team e in service, da un gran numero di amici motivati e consapevoli dell’importante ruolo 

svolto. Ne avrete conto anche in questa Effemeride che vi parlerà specificatamente del 

prossimo Cenacolo, di quello appena vissuto e di alcune delle tante attività che stiamo 

svolgendo. (Stefano) 

Cari Soci ed amici,   
dopo il tanto star fuori (dalle Terme di Diocleziano al Complesso Monumentale del Santo 
Spirito in Sassia), con l’obiettivo di voler godere un’atmosfera più intima e di vero scambio di 
auguri e stare insieme un po’ tra noi e con i nostri cari, amici compresi, abbiamo deciso di 
svolgere la nostra serata di fine anno nel nostro “rifugio”. Ciò anche per consolidare 
ancor più i rapporti di vera Amicizia all’interno del Club e raccontarci tutto quello che stiamo 
combinando e di cui siamo fortemente orgogliosi. 
Gusteremo insieme “i sapori antichi del Natale”, elaborati per noi dal nuovo Chef del 
Parco dei Principi, e ci lasceremo andare a qualche risata liberatoria,  grazie all’intrattenimento 
offerto da un artista comico professionista, attualmente sulle scene romane.  
Chiuderemo la serata con la tradizionale estrazione dei doni, offerti da…voi e dalle aziende 
sponsor, sia per i presenti che per i Sostenitori della Solidarietà che durante l’anno hanno 
versato i contributi finanziari gestiti dalla nostra Canovalandia Onlus.  
Tutto ciò, vi ricordiamo, è senza costi aggiunti per voi, perché in quota. 
Vi aspettiamo contenti di esserci per confermare l’attaccamento sincero al vostro Club e vi 
preghiamo solo di voler prenotare al più presto, attraverso il vostro capogruppo o all'indirizzo 
eventi@canova.club, entro e non oltre il giorno il giorno 11 dicembre. I Soci che volessero 
prenotare un tavolo, sono pregati di comunicarlo fornendo i 10 nominativi. (Gabriella 
Gerace e Maria Rosaria Montiroli) 

Il 25 novembre u.s. a Roma presso le Corsie Sistine del Complesso Monumentale Santo Spirito 
in Sassia, malgrado i venti di paura che spiravano da Parigi e Bruxelles, si sono presentate oltre 
240 persone per il Cenacolo sulla Sanità Romana, alla vigilia del Giubileo .  
Lo stesso speaker d'Onore, Nicola Zingaretti, si è presentato puntualissimo, come è nel suo stile. 
Abbiamo così conosciuto da vicino il Governatore della Regione Lazio: molta concretezza e poca 
voglia di apparire e con tratti da papà affettuoso e cittadino ordinario, rispettoso delle regole e 
delle…code. Un “Signore” con un grande mandato popolare (eletto con 1.350.000 voti) che ha 
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dimostrato con i fatti che c’è una politica buona, attenta alla comunità e capace davvero di 
cambiare le cose. Dal Governatore che è anche Commissario ad acta per l'attuazione del piano di 
rientro del disavanzo della sanità regionale, abbiamo appreso degli enormi sforzi compiuti per 
ridurre l’enorme deficit regionale (quasi totalmente rientrato) e del diverso approccio attuato 
non solo nel risolverlo, ma anche nella programmazione a medio e lungo termine per rendere 
sempre più efficiente e snella la sanità laziale, anche in vista del Giubileo. Un ospite che è piaciuto 
molto ad una platea particolarmente attenta. 
Ascoltato da Tiziana Frittelli, Direttore Generale del Policlinico di Tor Vergata, come questo 
nosocomio affronterà l'afflusso di pellegrini/pazienti con efficienza, assicurando l'assistenza 
sanitaria non solo ai romani ma a quanti arriveranno a Roma nell'anno giubilare. Saranno infatti 
previsti, per esempio, mediatori culturali aiutati da brochure con disegni che permettano, a chi 
non è in grado di esprimersi, di far capire al sanitario la localizzazione del dolore ed aiutarlo a 
farsi curare. 
Angelo Tanese Direttore Generale della ASL Roma E che comprende anche l'Ospedale Santo 
Spirito, a ridosso del Cupolone, ha attuato, tra l'altro, in pochi mesi un raddoppio dell'area di 
superficie del Pronto Soccorso in grado di accogliere un maggior afflusso di pazienti con aree di 
attesa diversificate e qualificate. Lo stesso top manager, che con la Frittelli condivide la più alta 
considerazione e stima del Governatore, sta per portare a termine la fusione di ben 3 aziende 
ospedaliere che assicurerà l’assistenza sanitaria ad una popolazione di oltre 1 milione di persone 
e la gestione di un budget di oltre 2,5 miliardi di euro! 
Cari Amici sarebbe troppo lungo e difficile riportare l'intera serata trascorsa in luoghi bellissimi 
quali sono senz'altro le Corsie Sistine e delle delizie assaporate, cucinate e servite da una schiera 
di giovanissimi (età media 16 anni) dell'Istituto Alberghiero "Domizia Lucilla" di Roma. Anche in 
questo caso una scommessa vinta nel credere nei giovani. 
Infine un grazie a Giubilarte, del nostro Socio Romano Ciarallo, che ha "riscaldato" l'atmosfera, 
rendendo la serata confortevole sotto tutti i punti di vista, anche acustici! 
Il consenso unanime ottenuto e le molte domande che gli ospiti avrebbero voluto fare ancora 
al Governatore, oltre a quelle fatte durante la serata, ci hanno dimostrato del grande interesse 
che suscita l'argomento Sanità, anche nel mondo dei Canoviani. Buona salute a tutti Voi! 
(Carlotta Gaudioso) 

L’importanza fondamentale del lavoro di squadra per centrare gli obiettivi è ancora più 
evidente nel service svolto dei nostri Soci a favore della Solidarietà. Abbiamo “diviso” i 
compiti per “moltiplicare” i successi a Roma (e speriamo a Milano), centrando gli obiettivi 
riassunti nella splendida e commovente Giornata della Consegna della Solidarietà del 14 
novembre u.s. Di questa indimenticabile Giornata potrete documentarvi (anche attraverso le 
foto della nostra Estella Marcheggiano di recente pubblicazione) sul sito 
www.canovalandiaonlus.it. Grazie a tutti coloro che hanno partecipato. Presto vi daremo 
conto in modo completo anche per gli obiettivi futuri. Roberta Pappatà 

Ma il successo di squadra del Canova è emerso anche nelle molte attività service cui vi 

rimandiamo nel sito del Club www.canova.club o chiedendo informazioni a 

canovaroma@canova.club: Premio di Letteratura Economica e Finanziaria, Premio R.O.S.A., 

ProXit (Progettare per l'Italia), Canova Giovane, B&F (Breakfast&Finance), Gestione Cenacoli e 

tanti altri, per citare le attività verso l'esterno. I service, silenti ma fondamentali, per gestire tutto il 

Club all'interno, sono oltre una dozzina.  

Oltre ai Soci attivi cerchiamo Pantere Grigie: i pensionati che non vogliono mettere a riposo il 

cervello e la voglia di essere utili al prossimo. Chi vuole e trova il tempo (nessuno può averlo se 

non lo cerca e trova) può dirlo sempre a canovaroma@canova.club.  

Per  chiudere riprendo il mantra del lavorare insieme per riuscire, con un proverbio del…Burkina 

Faso: “Se le formiche si mettono d’accordo, possono spostare un elefante”. Vi saluta, grato per il 

supporto che state dando con la vostra partecipazione, il capo formica da quasi quarant’anni 

convinto che, insieme e con determinazione, si possano spostare i tanti elefanti che ci capitano 

per la via che abbiamo scelto di vivere, 

Stefano  
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